

try ! try ! try !

摂津市立千里丘小学校

5学年 学年便り

令和4年5月2日(月)

No.2



わかば 若葉がまぶしい季節です

校庭の木々の葉が青々と茂るさわやかな季節となりました。気温もだんだん上昇してきており、日中は半袖で過ごせるようになってきました。少しずつ水筒の水分量も調整していただきますようお願いいたします。

5年生がスタートし、4週間が過ぎました。話を聞く際のビシっとした姿勢や、ノートを後から見返しても分かりやすいように一生懸命に書く姿勢など、前向きに授業に取り組む姿が見受けられます。

授業以外の場面でも、友達が困っているとすぐに助けに行ったり、自分の係りの仕事ではないことにも進んで取り組んだりする姿をたくさん見掛け、周りを見て行動する姿が本当に素敵だなと感じました。

これからは、行事を中心となって進めていく実行委員や、学校の委員会活動も始まり、自分たちが先頭に立って物事を推し進めていくことが増えていきます。高学年としての自覚を持ち、学年全体、そして学校全体を引っ張っていく存在に成長して欲しいと願っています。

そして、今月末には林間学校があります。子どもたちにとって最高の思い出になるよう、学年全体で力を合わせ、行事を作り上げていきたいと思います。ご家庭では、手洗い・うがいや早寝早起きなどの生活習慣の定着を心がけ、引き続き体調管理をよろしくお願いいたします。





国語	きいてきいてきいてみよう・日常を十七音で 言葉の意味がわかること
算数	小数のかけ算・小数のわり算
理科	植物の発芽と成長・メダカのたんじょう
社会	自然条件と人々の暮らし
音楽	千小発表会に向けて
図工	消してかく
家庭科	ソーイングはじめの一步
体育	リレー・ハードル走・マット運動・スポーツテスト
総合	林間学校に向けて
道徳	友のしょうぞう画・わたしは飼育委員 「自分」らしさを見つめよう



●先日は参観・懇談に多数ご参加いただきありがとうございました。学級懇談では、5年生での学習や、諸連絡などをお話しさせていただきました。今後とも、どうぞよろしくお願いたします。

●小中連携の取り組みについて

摂津市立第三中学校の国語科担当の上垣先生が、4年生、5年生、6年生の国語の授業（週に1回）を行います。5年1組は木曜日、5年2組は水曜日に授業があります。中学校と小学校とが連携し、子どもたちの9年間の学びを確かにする為取り組みを進めていきます。

●林間学校について

林間学校が近づいてきました。後日、子どもたちにしおりを渡します。荷造りは必ず、子ども自身にやらせていただくようにご協力をお願いいたします。また、持ち物への記名も必ず行ってください。体調面など、林間学校のことで質問等ありましたら、ご連絡ください。